



ENTREVISTA
ROBERTO MADRAZO
Expresidente del PRI

“EL PRI, ¿CON QUÉ CALIDAD MORAL VA A PEDIR EL VOTO?”

Dice que tras escándalos Alejandro Moreno debe renunciar porque ya no hay confianza en él

VÍCTOR GAMBOA
—nacion@eluniversal.com.mx

El expresidente del PRI Roberto Madrazo asegura que es necesaria la renuncia de Alejandro Moreno a la dirigencia, puesto que tras sus derrotas y escándalos ya perdió la confianza.

“¿Con qué calidad ética y moral vamos a pedir el voto cuando estamos inmersos en escándalos que tienen que ver con la honorabilidad?”, cuestiona.

ENTREVISTA ROBERTO MADRAZO PINTADO Exdirigente del Partido Revolucionario Institucional

“ES URGENTE LA RENUNCIA DE ALEJANDRO MORENO”

Afirma que el líder del PRI se niega a dejar el cargo pese a que **perdió la confianza de militantes y está en juego el futuro del partido**

VÍCTOR GAMBOA
—nacion@eluniversal.com.mx



El expresidente del PRI, Roberto Madrazo, advierte que el grupo de exlíderes del tricolor que se reunió la semana pasada con el actual dirigente, Alejandro Moreno Cárdenas, insistirá en la urgencia de que abandone el cargo para recomponer el camino y que el partido gane las elecciones de 2023 y 2024.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el exgobernador de Tabasco sostiene que urge reestructurar el Comité Ejecutivo Nacional y se debe ir Moreno Cárdenas, quien perdió la confianza para encabezar al PRI, debido a sus pésimos resultados electorales y a los escándalos en los que se ha visto envuelto.

Señaló que más allá de lo que opinen los militantes del PRI, lo más importante es el mensaje que se les da a los ciudadanos, a los que el partido les pide respaldo. "¿Con qué calidad ética y moral les vamos a pedir que voten por nosotros, cuando estamos inmersos en escándalos de carácter patrimonial, económico, que tienen que ver con la honorabilidad?", cuestionó.

Recordó que en la reunión del pasado martes, pese a los argumentos en torno a la conveniencia de su renuncia, Alejandro Moreno "no acepta moverse de esta franja estatutaria en la que dice que fue electo por cuatro años y que su periodo termina el 19 de agosto de 2023".

¿Considera que esa decisión es equivocada, que lastima al partido?

—Yo sí creo que es una decisión equivocada, en un momento equivocado, porque lo que está en juego es el país.

Realmente estoy preocupado por lo que el gobierno de la 4T ha hecho con el país, esta destrucción que estamos viviendo de la vida institucional del país.

Nos está llevando al camino de una dictadura por parte de Morena, y el gobierno autocrático del presidente López Obrador está todos los días generando un enorme daño a la econo-

mía, la salud, la educación, la seguridad pública, y que esto va a ir en aumento de aquí a 2024.

Para entonces, México va a ser un país en escombros. Por eso me parece que este es el momento donde él [Alejandro Moreno] debería pensar en el país y no en intereses de carácter personal.

¿Cuál es su propuesta, qué figura podría llegar a dirigir al partido?

—No hubo nombres en la mesa. No surgió ningún planteamiento personal en torno a alguna figura que pudiera dirigirlo. Lo que se platicó es la necesidad de hacerse a un lado de la actual dirigencia y luego abordamos los temas que tienen que ver con la repercusión de carácter electoral para el partido si la dirigencia sale o se queda.

¿Ve posibilidades de que cambie de opinión el dirigente y se haga a un lado?

—Él ya tomó su decisión. Lo que sigue para adelante es este análisis de qué vamos a hacer como partido frente a un calendario electoral de 2024 tan complejo. Eso no está resuelto.

¿Qué pasaría si el gobierno y Morena impulsan el desafuero de Alito Moreno por presuntos actos de corrupción?

—Podría suceder porque recordemos que tanto la Sección Instructora como la Cámara de Diputados sólo necesitarían 50 más uno, no necesitan tres cuartas partes ni mayoría calificada; el 50 más uno tanto en la comisión como en el pleno.

Esa cantidad la tiene Morena por sí solo, junto con sus aliados. Eso metería al PRI en una dinámica muy delicada y muy peligrosa rumbo a los procesos electorales del año entrante.

¿Ve una salida pactada a esta situación?

—Sí, se lo dijimos a Alejandro. El tema central con la dirigencia es falta de confianza, y esto ha quedado manifiesto no sólo en lo que le dijimos los expresidentes

del partido, sino en lo que están señalando diferentes organizaciones, corrientes internas, personalidades destacadas que han sido gobernadores, senadores, diputados, alcaldes, consejeros políticos nacionales en varios estados de la República.

Han surgido voces en todo el país que le piden a Alejandro y a Carolina que reflexionen esta decisión y esto es un señalamiento de falta de confianza en la dirigencia, no hay duda.

De no concretarse el cambio de dirigencia, ¿ve al PRI desahuciado para las elecciones de 2024?

—Sí, así es. También hay que agregar, más allá de lo que pudiéramos pensar algunos militantes, lo que va a pensar el ciudadano de a pie, la mujer o el hombre que está viendo qué pasa en un partido que forma parte de la alianza Va por México. ¿Con qué calidad ética y moral le vamos a pedir que vote por nosotros, cuando estamos inmersos en escándalos de carácter patrimonial, económico, que tienen que ver con la honorabilidad?

Los resultados electorales tampoco respaldan la gestión de Alejandro Moreno.

—Los resultados son muy malos. Competimos en procesos electorales para elegir gobernador en 20 estados y sólo ganamos uno entre 2021 y 2022.

Eso, aunado a las alcaldías, a diputaciones locales, no dieron los resultados que el partido merecía tener y debe hacerse un análisis muy profundo de qué fue lo que nos falló.

La dirigencia debe entrar a un análisis serio de cómo es que perdimos tanto terreno, agregando que muchos militantes han dejado las filas del PRI y han corrido a las filas de Morena porque no han encontrado un espacio de participación. Hay una dirigencia cerrada, excluyente, autoritaria, que impide la participación de muchos militantes, que al no encontrar el espacio se fueron a Morena. ●



“

Para entonces [2024] México va a ser un país en escombros. Por eso me parece que este es el momento donde él [Alejandro Moreno] debería pensar en el país”

“

La dirigencia debe entrar a un análisis serio de cómo es que perdimos tanto terreno, agregando que muchos militantes han dejado las filas del PRI y han corrido a las filas de Morena”

